



# Hari Ini Bambang Kenalkan Vlado

**■ Termasuk Enam Pemain Anyar Rekrutan Musim Ini**

**YOGYA, TRIBUN** - Manajemen PSIM Yogyakarta segera memperkenalkan pelatih asal Montenegro, Vladimir Vujovic, serta enam penggawa anyar yang baru menandatangani kontrak untuk memperkuat tim berjujukan Laskar Mataram di kompetisi musim 2019. Perkenalkan pelatih beserta pemain anyar tersebut, juga menjadi penanda dimulainya aktifitas latihan perdana Laskar Mataram.

Kendati memastikan telah mendapatkan tanda tangan dari enam rekrutan anyar, *Caretaker* CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto, masih merahasiakan identitas para pemain tersebut. "Besok Jumat (hari ini), rencananya kita akan perkenalkan pelatih dan enam pemain baru yang kemarin sudah teken kontrak di Yogya," ujar pengusaha pasar modal asal Semarang tersebut, Kamis (11/4).

Menurut rumor yang berkembang, faktor kedekatan personal antara Bambang Susanto dengan mantan CEO Bogor FC, Effendi



**Mereka nanti akan berangkat ke Yogyakarta bersama Coach Vlado, serta bergabung dengan pemain lama PSIM, untuk memulai latihan perdana.**

kapten PSIM, Hendika Arga, dikabarkan hanya tinggal menunggu waktu bergabung ke Laskar Mataram.

Pasalnya, sebelumnya Bambang berujar, bahwa keenam pemain tersebut bakal bertolak ke Yogyakarta bersama *headcoach* Vladimir Vujovic. "Mereka nanti akan berangkat ke Yogyakarta bersama Coach Vlado, serta bergabung dengan pemain lama PSIM, untuk memulai latihan perdana," ujarnya.

Bergabungnya keenam penggawa anyar praktis melengkapi barisan pemain Laskar Mataram, yang juga dijadwalkan segera bergabung. Artinya, PSIM telah memiliki 15 pemain termasuk delapan muka lama diantaranya, yakni Raymond Tauntu, Ivan Febrianto, Pratama Gilang Ramadhan, Supriyadi 'Eeng', Yoga Pratama, Edo Pratama dan Risman Maidullah dan Hendri 'Hendrico' Satriadi dan rekrutan pertama musim ini, Raphael Maitimo.

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui

Gelandang bertahan PSIM musim lalu, Raymond Tauntu membenarkan, bahwa telah menerima panggilan manajemen Laskar Mataram untuk segera bertolak dari kampung halaman di Makassar ke Yogyakarta. "Rencana berangkat nanti malam, Jumat (12/4) sudah di Yogya," ujar Raymond.

Raymond mengaku, senang lantaran namanya diproyeksikan dipertahankan PSIM untuk musim depan. Namun, ia belum bisa bernafas lega karena belum membubuhkan hitam di atas putih alias kontrak secara resmi.

"Mohon doanya saja yang terbaik buat saya. Tanpa doa orang-orang yang sayang sama saya, saya bukan apa-apa," tandasnya. **(han)**

## Sementara Huni Mess AAU

**LASKAR** Mataram berencana 'mengungsi' dari messnya yang terletak di kompleks Wisma Soeratin Baciro, lantaran proses renovasi yang kini tengah dikebut menyongsong bergulirnya kompetisi. Berdasar informasi yang dihimpun *Tribun Jogja*, tim kebanggaan publik Yogyakarta ini, bakal menempati mess Akademi Angkatan Udara (AAU) sebagai mess sementara sembari menunggu selesainya proses renovasi mess di kompleks Wisma Soera-

tin, Baciro.

"Namun tergantung pelatih nanti ingin melihat dulu kondisi di sana," kata Caretaker CEO PT PSIM Jaya, Bambang Susanto, Kamis (11/4).

Diberitakan sebelumnya, PSIM segera memperkenalkan pelatih asal Montenegro, Viadimir Vujovic, serta enam penggawa anyar yang baru menandatangani kontrak untuk memperkuat tim berjudul Laskar Mataram di kompetisi musim 2019. **(han)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005